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-------Aos vinte e cinco dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta dois, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando manual de Normas de 

Plantação, elaborado por Técnica Credenciada. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, pelo Vice-presidente, enviando email 

com os dados da recolha selectiva e domiciliaria, mais propriamente a camioneta 

dos monstros no período de dois mil e sete a dois mil e dez. ------------------------------ 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando Alvará, para afixação com a 

nomeação dos membros das mesas das Assembleias de Voto. ---------------------------- 

-------O mesmo foi afixado nos lugares habituais. -------------------------------------------- 

-------Do Gabinete do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

enviando agradecimento pelo convite para a recepção a sua Excelência 

Reverendíssima Dom Manuel Pelino, Bispo da Diocese de Santarém e a justificar a 

sua ausência devido a motivos pessoais. ------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio juntamente com 

orçamento para a aquisição de duas máquinas de lavar roupa, no qual solicita 

apoio monetário para fazer face à referida aquisição. -------------------------------------- 

-------Devido às dificuldades financeiras que a Autarquia atravessa, deliberou-se 

indeferir o pedido. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Paróquia de Alcácer do Sal, solicitando a Casa da Cultura, para o dia oito 

de Maio, afim dos peregrinos almoçarem, caso esteja a chover, pois caso contrário 

irão almoçar ao Parque de Merendas. ---------------------------------------------------------- 
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-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Empresa Intermunicipal Águas do Ribatejo, enviando contratos de 

abastecimento de água, afim de serem devidamente assinados e devolvidos. --------- 

-------Do CAJ – Clube Aventura Juvenil, solicitando transporte para o dia treze de 

Fevereiro no Zebrinho. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se ceder uma carrinha, mais propriamente a Mitsubishi. ------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que o funcionário para o POC número mil cento e dezasseis barra 

CEI barra dez iniciou funções no dia dezassete de Janeiro de dois mil e onze, 

ratificando assim a data provável mencionada na acta vinte e cinco de dois mil e 

dez. Continuou informando que a funcionária Guilhermina Augusto, indicada para 

o POC número mil cento e trinta e oito barra CEI barra dez iniciou as suas funções 

em dezassete de Janeiro de dois mil e onze. --------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que a visita pastoral de sua Excelência Reverendíssima Dom 

Manuel Pelino, decorreu dentro do que havia sido previsto. ------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a moto niveladora da Câmara Municipal de Almeirim veio 

reparar as maiores rupturas, nos caminhos rurais da Freguesia. ------------------------ 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor a aquisição de dois extintores de pó químico de seis quilos, duas 

placas de sinalização de extintor e duas placas de descrição de pó químico, à 

empresa Novo Império, pelo valor total de cento e dezoito euros e setenta e sete 

cêntimos já com IVA incluído. -------------------------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor ao Executivo a discussão e aprovação do Regulamento de Controlo 

Interno da Freguesia de Raposa. ----------------------------------------------------------------- 

-------Depois de algum diálogo entre os três membros, a proposta foi aprovada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------
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-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, na qualidade de 

funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e aprovada será 

assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


